



ERZBISCHÖFLICHE URSULINENSCHULE

Realschule mit Mädchen- und Jungenklassen

Machabäerstr. 47, 50668 Köln

Fon 0221.13 20 24 - Fax 0221.13 57 40

sekretariat@ursulinenrs.de

Einladung zum Friedensgebet am Ende des Briefes



Bild von Ciker-Free-Vector-Images auf Pixabay

Köln, 17.10.2023

Liebe Eltern, liebe Schüler, liebe Schülerinnen,

mit diesem Brief möchte ich über ein paar Termine und verschiedene personelle Punkte informieren.

Termine

Ursulafest

Für alle Schüler:innen ist diesen Freitag im Zuge des Patroziniums um 12:00 Uhr Unterrichtsschluss. Für die Schüler:innen der Jg. 10 gilt eine andere Regelung.

Berufemarkt

Sa, 28.10.2023, 9:30-12:30 Uhr

Gerne bekräftige ich die bereits an die Jahrgangsstufen 8 -10 ergangene Einladung zu unserer schulinternen Ausbildungs- und Bildungsmesse.

Elisabethsammlung

Mo, 13. – Do, 16.11.2023

Herzliche Einladung zur Mitwirkung und zum Spenden. Bitte entnehmen Sie Einzelheiten dem beigefügten Info-Brief sowie der Homepage:

<https://www.ursulinenrealschule-koeln.de/aktuell/>

Elternsprechtage

Di, 21.11.2023, 8:00-18:00 Uhr

Terminvereinbarung ab 14.11.2023 wieder über **moodle**.



ERZBISCHÖFLICHE URSULINENSCHULE

Realschule mit Mädchen- und Jungenklassen

Machabäerstr. 47, 50668 Köln

Fon 0221.13 20 24 - Fax 0221.13 57 40

sekretariat@ursulinenrs.de

Bitte empfehlen Sie uns gerne weiter

Infoabend für interessierte Eltern künftige 5er

Di, 21.11.2023, 19:00-20:30 Uhr (Ursulasaal)

Tag der offenen Tür

Sa, 25.11.2023, 9:30-13:00 Uhr

Bitte vormerken:

Studentag (kein Präsenzunterricht)

Di, 19.03.2024

Personalia

In der Zeit vom 30.10.-30.11.2023 wird Frau Irtem in Elternzeit sein. Hierdurch wird es einige Übergangsregelungen geben, die nicht nur die Klassen betreffen, in denen Frau Irtem unterrichtet. So gibt es für die Dauer der Elternzeit z.B. in einer anderen Klasse bei Herrn Brühl eine Stunde weniger Musikunterricht, die er dadurch in einer von Frau Irtems Klasse geben kann.

Außerdem rechnen wir noch im Herbst mit der Rückkehr von Herrn Bendel und hoffen, dass wir eine neue Kollegin begrüßen dürfen. Hierzu wird es, sobald alles spruchreif ist, natürlich gesonderte Informationen geben.

Konflikt in Nahost

Das MSB hat den Schulen über Links Materialien und Informationen zum Themenkomplex zur Verfügung gestellt. Vielleicht ist die entsetzliche Lage im Gazastreifen und Israel auch bei Ihnen zuhause ein Thema, das Sie mit Ihren Kindern besprechen möchten. Daher übermittle ich Ihnen hier die erwähnten Links:

Bildungsmediathek NRW

<https://bildungsmediathek-nrw.de/?pid=84djhj928ref8r6cpadbs7t30#5a75d4607dedc221553a2da15df94241>

Planet Schule

<https://www.planet-schule.de/schwerpunkt/internationale-krise/nahost-unterricht-100.html>

Bundeszentrale für politische Bildung

<https://www.bpb.de/shop/zeitschriften/apuz/32921/nahost-konflikt/>

Broschüre der Gesellschaft für Christlich-Jüdische Zusammenarbeit Düsseldorf e.V.

https://www.politische-bildung.nrw.de/fileadmin/imperia/md/content/e-books/Vorurteile-abbauen_Mauern-niederreißen_de.pdf



Einladung zum Friedensgebet

Friedensgebet nach <https://www.oeumenisches-friedensgebet.de/>

Allmächtiger Gott,
Fürst und Herr des Lebens,
taufte uns mit deinem Frieden.

Wir brauchen Frieden, im Gazastreifen, in Israel
und in so vielen Regionen unserer Welt.

Gegen unsere Ängste preisen wir Gottes Macht.

Gegen Selbstgefälligkeit und Hass preisen wir die Liebe Christi.

Gegen Sinnlosigkeit und Gewalt preisen wir die verwandelnde Gegenwart des Heiligen Geistes.

Gib denen, die ungerechte Gewalt ausüben, die Einsicht, dass ein gutes Leben ein gemeinsames Leben ist.

Gott, lass uns Frieden stiften und nicht den Krieg fördern.

Lass uns versöhnen und nicht beitragen zu Spaltungen zwischen Menschen, Gruppen und Völkern.

Erneuere unsere Herzen und Hände mit deiner Liebe und Barmherzigkeit.

Hilf uns, nicht nur über Frieden zu reden,
sondern mit aller Kraft für ihn zu arbeiten.

Gott, lass deinen Frieden einkehren in unsere Familien,
in unsere Kirchen und in unsere Welt.

Mache uns zu Werkzeugen deines Friedens,
wo immer wir sind und was immer wir tun.

Amen.

Mit herzlichen Segensgrüßen

Monika Schäfers
Schulleitung